

¿QUÉ EQUIPOS REPRESENTATIVOS TIENE LA UADEC?

La Universidad Autónoma de Coahuila cuenta con muchos equipos representativos en distintas disciplinas, en muchas de ellas obteniendo campeonatos locales, nacionales e inclusive internacionales.

Algunos de ellos son:

| | |
|-------------------|------------------------|
| Atletismo | Ajedrez |
| Box | Béisbol |
| Baloncesto | Baloncesto 3x3 |
| Fútbol | Fútbol bardas |
| Gimnasia aeróbica | Judo |
| Karate | Levantamiento de pesas |
| Lucha | Rugby |
| Softball | Tae kwon do |
| Tenis | Tenis de mesa |
| Tiro con arco | Tochito |
| Voleibol | Voleibol de playa |



¡Sigue sus actividades en las redes sociales!